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園名案候補の選定

（各委員 ２～３つ候補）
園名案の決定
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園名案の募集

これまでの審議経過について 

 

１．園名案決定までのスケジュール 

 

 

 

 

 

 

２．園名案候補の選定のポイント 

【園名案選定の視点】と【各園の教育目標とめざす幼児像】をポイントとし、志津幼稚園、山田幼

稚園の概要、草津市の就学前の教育・保育、子育て施策などで大事にしているキーワード等を踏ま

え、園名の検討を行う。 

 

【園名案選定の視点】 

・わかりやすく、親しみやすい園名であること。 

・子どもの育ちへの願いが込められた園名であること。 
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【各園の教育目標とめざす幼児像】 

園名 教育目標 めざす幼児像 

志津幼稚園 自然と仲よく友だちと元気に遊ぶ子ども 

○自然とともに生きる 

・自然の変化や美しさ・偉大さに感動する子ども 

・生き物を大切にする子ども 

・喜んで飼育や栽培をする子ども 

・身近な自然環境に興味・関心をもち、注意深く見たり、

調べたりする子ども 

○よく考えて行動する 

・自分のことは自分でしようとする子ども 

・きまりや約束を守って行動しようとする子ども 

・自分の思っていることが言え、相手の思っていることに

気付く子ども 

・人の話を集中して聞く子ども 

○仲間と支えあって生きる 

・友だちとの関わりを喜び、良さを見つけて意欲的に遊ぶ

子ども 

・遊びや仕事を根気よく最後までやり遂げる子ども 

・進んで挨拶ができる子ども 

山田幼稚園 豊かな心をもち粘り強く生きる子ども 

○よく考えて行動できる子ども 

○たくましく粘り強い子ども 

○友だちと仲良く遊べる子ども 

○身近な環境(人・もの・ことがら）に楽しんでかかわれる

子ども 

＜参考＞ 

・志津幼稚園のクラス名：ゆめ（４歳児）、ほし（4 歳児）、にじ（５歳児）、つき（５歳児） 

・山田幼稚園のクラス名：にじ（4 歳児）、ほし（５歳児） 

 

３．第２回委員会での主な意見 

●幼稚園型の認定こども園が開園するということで「志津こども園」と「山田こども園」がいいと

思う。（卯田委員） 

 

●応募件数も多く、覚えやすいと思うので、「志津こども園」と「山田こども園」がいいと思う。

「幼稚園」が「こども園」に変わるだけにした方がわかりやすいのではないか。（瀬川委員） 

 

●ここで何も入れないと決まってしまうと、これからの幼稚園型のこども園は言葉を入れないこと

になるので、慎重に審議しないといけない。（髙内副委員長） 
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●志津保育園がこども園化される際は幼保連携型になると思われるが、幼保連携型については間に

言葉を入れるようにすれば、幼稚園型は言葉を入れない、幼保連携型は言葉を入れるということ

になりわかりやすいと思う。（髙内副委員長） 

 

●３割を超える方が「志津こども園」と「山田こども園」を選んでいる。そのことをふまえると言

葉を入れない方がいいと思う。（髙内副委員長） 

 

●これまでの幼稚園型の認定こども園の園名選定の流れを考えると、地名だけの「志津こども園」

と「山田こども園」がいいのではないか。（手島委員） 

 

●歴史があり、親しみもあるので「志津こども園」と「山田こども園」とした方が地域の人たちに

も親しまれやすいと思う。また、応募状況を見ても、多くの方が「志津こども園」と「山田こど

も園」がいいと考えているのではないかと思う。（中村（愛）委員） 

 

●昔は山田の地域を中心に「あおばな」が栽培されていたが、近年は笠縫の方で盛んに栽培されて

いる状況があると聞いている。今はあいさい菜の栽培が進んでいる。（中村（愛）委員） 

→山田幼稚園では、毎年あおばなを苗から育てている。また、絞るための機械を譲ってもらい、あ

おばな染めの体験もしている。このように、保育の活動の中で、今でもあおばなが取り入れられ

ている。（山田幼稚園長） 

 

●シンプルに「志津こども園」と「山田こども園」の方が覚えやすく、愛着も持ちやすいと思うが、

志津幼稚園と志津保育園は隣接しているので、間に言葉を入れた方がイメージがわきやすく、区

別もしやすいとも思う。（中村（真）委員） 

 

●応募の件数とその思いをふまえると、何も言葉を入れないものが多くなっておりますが、社会福

祉法人 志津保育園が今後こども園化する可能性がある中で、志津保育園が幼稚園型になるか幼保

連携型になるかはわからないが、混乱を招く可能性があるので注意しないといけない。今の段階

で調整するか、言葉を入れる方向で考えるのかを決めないといけない。（野口委員） 

→志津保育園がこども園化するかどうかはわからない状態があるが、候補が決まった段階で調整を

したい。（事務局） 

○志津保育園の状況をみながら、必要があれば調整してほしい。（青木委員長） 

 

●将来的に、幼稚園型として進んでいくかはわからないところもある。また、園名には思いを込め

た方がいいということで園名募集をしているので、何も言葉を入れないとするのではなく、応募

者の思いを参考にしながら審議をした方がいいと思う。（森委員） 

 

 

 


